

Weingarten, 16.10.2019

Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen
Hochschule Weingarten
St.-Longinus-Straße 1
88250 Weingarten
0751501-8231
asta@ph-weingarten.de

Protokoll AStA-Sitzung vom 15.10.2019

Redeleitung: Max Buemann
Protokollant: Andre Magg

Beginn: 18:07 Uhr
Ende: 19:30 Uhr

Sitzungsunterlagen und Handreichungen können während der Öffnungszeiten im Büro der Verfassten Studierendenschaft eingesehen werden.

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Genehmigung der Protokolle vom 16.07.2019

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 3 Informationen und Anfragen

❖ **Des AStA**

- Die neuen Büroöffnungszeiten für das neue Semester stünden fest.
- Das Schließsystem des VS-Büros wurde erneuert. Die Schlüsselausgabe verzögere sich aber aufgrund der geringen Anzahl an bestellten Schlüsseln.
- Einige Ämter seien neu zu besetzen. Diese werden vorgestellt und die entsprechenden Stellenausschreibungen werden herumgereicht.
- Die neuen AStA-Mitglieder werden vorgestellt. Ab sofort seien feste Sprechzeiten der AStA-Mitglieder eingeplant.

❖ **Des UStA**

- Für die kommende XXL-Party am 6. November werde dringend eine neue Hauptorga gesucht.
- Eine UStA-Versammlung mit Neuwahlen sei im November geplant.

TOP 4 Berichte der Referate

❖ **Finanzreferat**

- Die Anträge auf finanzielle Unterstützung seien neu formatiert worden.
- Es wird berichtet, dass die Semesterbeiträge für Studierende ab dem laufenden Semester auf 16 € erhöht wurden.

❖ **Externreferat**

- Hochschulpolitik
 - Am 17. Oktober sei eine Demonstration in Stuttgart gegen den neuen Hochschulfinanzierungsvertrag geplant. Weitere Informationen seien im Büro erhältlich.
 - Am 20. Oktober finde die nächste LAK in Stuttgart statt. Teilnehmer hierzu werden gesucht.
 - Der CLUB F.A.I.R. kümmere sich um neue Studierende, die aufgrund der aktuellen Wohnungssituation in Weingarten und Umgebung keine Bleibe finden.
 - Am 21. Oktober ladet die Fraktion Grüne im baden-württembergischen Landtag studentische Vertreter zu einem Treffen nach Stuttgart ein.

Es habe ein Gespräch mit Herrn Huhmann über Probleme in den Prüfungen des Faches gegeben. Ein Prüfer solle unsachliche Kritik nach mündlichen Prüfungen an Studierenden ausgeübt haben. Kritik darüber werde aktuell formuliert um im Namen der Verfassten Studierendenschaft kommuniziert werden zu können.

- QSM
 - Die QSM Anträge des laufenden Vergabeverfahrens seien eingesehen und vorbereitend für Entscheidungen im StuPa besprochen worden.
 - Eine Nachfolge für den Ausschussvorsitz sei gefunden worden.
- Presse/Öffentlichkeitsarbeit
 - Am 15. Oktober habe das letzte Vernetzungstreffen mit den Fachschaften stattgefunden. Themen waren unter anderem die Finanzen, das Ersti-Vesper und die Ersti-Rallye. Das nächste Vernetzungstreffen sei für den 14. Januar 2020 angesetzt.
 - Die Betreuung des Instagramaccounts der VS sei neu besetzt worden.
- Erstis
 - Das Ersti-Vesper in der Orientierungswoche sei soweit erfolgreich gewesen. Die neue Struktur in der Mensa habe aber aufgrund der großen Zahl an Erstsemestern für Verwirrungen gesorgt. Problematisch sei auch die Beschilderung mit Wegweisern im Schlossbau gewesen. Dort seien zum einen Schilder vergessen worden. Dies müsse sich in den kommenden Semestern verbessern. Außerdem habe es Probleme mit Wegweisern in einer Baustelle vor der Basilika gegeben. Dies sei aber aufgrund der fehlenden Beschilderung und Absperrung vor Ort zu erklären.
 - Die Begrüßung sei trotz der Aufteilung auf drei Örtlichkeiten gut verlaufen. Der Ablauf ging reibungslos.
 - Die Ersti-Rallye sei ebenso erfolgreich gewesen. Die Aula sei mit schätzungsweise 300 Teilnehmern voll gewesen und Rückmeldungen fielen überwiegend positiv aus. Lediglich die Dichte an Stationen vor dem Fruchtkasten sei negativ angemerkt worden.
 - Das Team der Ersti-Hütte sei nun vollständig. Die Planungen laufen.
- ❖ **Internreferat**
 - Internes
 - Die VS-Hütte finde vom 15. bis 17. November statt. Die Anmeldung ist über eine Teilnehmerliste im Büro möglich. Es wird zur Teilnahme aufgerufen.
 - Hochschulsport
 - Der neue Semesterplan des Hochschulsports hinge nun aus.
 - Eine neue Leitung des Arbeitskreises sei gefunden.
 - Kultur
 - Das Beerpongturnier sei erfolgreich verlaufen. Negativ angemerkt wurde die Spielvariante mit Wasser in den Bechern. Eine Erhöhung der Teilnahmegebühr mit der Ausgabe von Bechern an die Teams wird vorgeschlagen und positiv angenommen.

TOP 5 Sonstiges

- ❖ Eine Neubestellung der Pullis und T-Shirts sei geplant. Der Wunsch nach einem anderen Schnitt für die Frauen-Pullis wird ausgesprochen.
- ❖ Ein gemeinsamer Fototermin werde ermittelt.
- ❖ Ideen für eine neue Nutzung des Whiteboards werden gesammelt.
- ❖ Neue Sticker für VS-Inventar seien geplant.
- ❖ Ein Vertreter der VS-RWU stellt sich in der Sitzung vor. Er plane eine stärkere Vernetzung der VSen in Weingarten. Von Seiten der VS-PH stößt der Vorschlag auf Interesse. Ein Treffen der AStA-Mitglieder werde geplant.

Max Buemann
2. Vorsitzender

Andre Magg
Protokollant